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令和２年度第８回公立大学法人前橋工科大学教育研究審議会議事録【概要版】 

 

１ 日時 令和２年１０月２８日（水） 

     午後２時５０分から午後４時４５分まで 

 

２ 場所 前橋工科大学 １号館２階 教授会室 

 

３ 出席者 議 長   星学長 

      審議会委員 高橋副学長、今村副学長（専攻主任）、森田社会環境工学

科長、若松建築学科長、本間生命情報学科長、王システ

ム生体工学科長、本多生物工学科長、駒田総合デザイン

工学科長、田中地域連携推進センター長、中村図書・情

報センター長、小林学生部長、原島基礎教育センター長、

新井事務局長 

      教 員   門屋教務委員長 

      事務局   藤井総務課長、猪俣学務課長、石田施設管理係長、山本

教務係長、荻野地域貢献・研究支援係長、寺澤主任、大

澤主任、藤井主事、萩原主事 

      欠 席   − 

 

４ 議事 

 定款の規定により、星学長が議長となり、議事進行をすることとなった。 

 （１）報告事項 

  ① 生命情報学科（情報科学・情報工学分野）の教員候補者の採用について 

    星学長から資料に基づき説明があった。 

 

  ② 建築学科（都市計画、建築計画分野）及びシステム生体工学科（医工学分

野）の教員候補者の決定について 

    星学長から資料に基づき説明があった。 

 

  ③ 地域連携推進センター協力員の受入れについて 

    田中地域連携推進センター長から資料に基づき説明があった。 
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  ④ 特別研究員の受入れについて 

    星学長から資料に基づき説明があった。 

 

  ⑤ 群馬県住宅供給公社との包括連携協定締結について 

    星学長から包括連携協定の締結について説明があった。 

 

  ⑥ 千代田町四丁目所在建物今後の方針について 

    星学長から資料に基づき説明があった。 

 

 （２）協議事項 

  ① 学生通則の改正について 

    猪俣学務課長から資料に基づき説明があり、学生通則の改正について全員

一致で承認された。 

 

  ② 前橋工科大学職員及び学生に係る校舎等使用要綱の改正について 

    高橋副学長から資料に基づき説明があった。質疑応答の結果、要綱の改正

については引き続き審議を行うこととなった。 

 

  ③ 令和３年度非常勤講師の採用について 

    各学科長及び基礎教育センター長から資料に基づき説明があり、令和３年

度の非常勤講師の採用に津いて、全員一致で承認された。 

 

  ④ 令和３年度入学以後入学生向けＰＣ購入の奨励について 

    中村図書・情報センター長から資料に基づき説明があり、提言の内容につ

いて引き続き検討をしていくこととなった。 

 

５ その他 

   ・次回開催について 

    藤井総務課長より令和２年度第９回の開催については、令和２年１１月２

５日（水）に予定していることが伝えられた。 

 

 

以上 


